



0.0



Comentarios (0)

Martín ArmentaBogotá, Colombia
Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español

Áreas de conocimiento

Escritura creativa, Redacción, Escritura de cine y televisión, Felicidad, Bienestar personal, Trabajo en equipo, Motivación personal.

Descripción del perfil

Soy escritor, actor, tallerista y coach. Con todo ello, disfruto del simple hecho de vivir. Soy, además, Magister en Literatura de la Universidad de Barcelona, Comunicador Social-Periodista de la Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano, y Coach de vida certificado por el International Coaching Group. He dictado talleres de escritura creativa, conferencias motivacionales, de emprendimiento, de trabajo en equipo; pero, sobre todo, sobre lo fácil que es vivir en paz y con tranquilidad en medio del mundo agitado en el que vivimos sumergidos. He publicado tres novelas («Remolinos de hojas secas», «Por tus malas acciones», y «La venganza de los fantasmas»). Actualmente estoy escribiendo una nueva novela y un libro de reflexiones sobre la paradoja del ser humano en la toma de decisiones. Además de lo anterior, he sido profesor universitario, coguionista, libretista y director y productor de cine y televisión.

Conferencias, Cursos o Talleres**El bienestar individual como generador de mejores resultados colectivos.**

De 1 Hora a 2 Horas

Al trabajar en equipo (o individualmente), de nada valen los incentivos económicos o de cualquier índole externa, si en el interior de cada individuo no existe el bienestar emocional que le brinde las ganas de salir adelante, de seguir motivándose desde el interior para conseguir sus metas, sueños y aspiraciones. Esta charla le dará a cada asistente-participante, un punto de vista diferente acerca de sí mismo para que, a partir de esa nueva manera de mirarse y entenderse, comience a descubrir que dentro de él, y desde siempre, ha tenido la sabiduría que le brindará la paz, la alegría y la motivación para su propio bienestar y, a partir de allí, pueda interactuar y relacionarse en equipo en procura de alcanzar un bien común.

Taller de redacción creativa

4 Horas o más

Una forma alegre y divertida de saber cómo es que se crea y se cuenta una historia. Porque lo importante no es lo que se cuenta, sino cómo se cuenta. El objetivo del taller es el de crear, planificar y desarrollar —de forma alegre y divertida—, una historia de principio a fin. Para lograrlo, trabajaremos una técnica sencilla pero eficaz que nos permitirá estructurar una narración desde cero hasta tener una visión general de toda la historia. Además, descubriremos y comprenderemos los elementos fundamentales de una narración. Reconoceremos una estructura narrativa y sus elementos principales. Crearemos y desarrollaremos una trama y sus personajes. Crearemos conflictos y estableceremos una línea de acción dramática. Sabremos cómo darle forma a una idea para convertirla en una historia con principio, desarrollo y desenlace, con todos y cada uno de sus elementos.

No te castigues por tus "malas" decisiones

Menos de 1 Hora

Vivimos atrapados en un sinsentido, en un torbellino del cual no queremos salir. Vivimos dándole vueltas a lo que fuimos, a las decisiones que tomamos en el pasado y, por estar culpándonos por lo que supuestamente hicimos mal y nos tiene "donde estamos", nos olvidamos de vivir. Esta es una oportunidad para dejar el pasado atrás, a donde pertenece, y aprender que para vivir, hay que mirar hacia adelante.

Estudios**Magister en Literatura**

Universidad de Barcelona

2016

Comunicador Social-Periodista

Universidad Jorge Tadeo Lozano

1999

Artista escénico

Academia Charlot

1988

Libros**Remolinos de hojas secas**

Cuando un niño de ocho años se ve enfrentado a la inminente muerte de su hermano mayor, comienza a cuestionarse sobre qué es lo verdaderamente importante en la vida. Es una aventura que nos habla del amor, de la solidaridad y del ingenio. Es una historia que al enfrentarnos a la muerte, se convierte en un canto a la vida.

Por tus malas acciones

A David Franco lo persiguen para matarlo, pero él no sabe quién ni por qué. La policía lo busca por asesinato, y tampoco sabe la razón. ¿Qué está pasando?, ¿por qué lo quieren asesinar?, ¿quién está detrás de todo? Muchas preguntas y ninguna respuesta. Solo puede huir y esconderse, pero la muerte está más cerca de lo que cree. Esos son los ingredientes de este thriller de acción, suspenso y aventura que se desarrolla en una de las capitales más pobladas y caóticas de toda América. David está acorralado. La muerte está cada vez más cerca. Todo es un misterio y él no tiene respuestas. Al parecer, sus acciones en la vida le quieren pasar factura. Nada será lo que parece y aquellos a quienes considera sus amigos, tal vez sean sus peores enemigos. Sin poder acudir a las autoridades —pues lo han incriminado en un asesinato—, deberá valerse por sí mismo para evitar que lo liquiden. Al mismo tiempo, tendrá que descubrir al verdadero culpable y encontrar las pruebas que limpien su nombre. Sin embargo, cada uno de sus movimientos, sin que pueda percatarse, lo podrían estar llevando hacia su propia muerte. Una persecución implacable, un grupo de «desadaptados» dispuestos a ayudarlo, una banda de hampones que quiere asesinarlo, personajes que no son lo que aparentan y un hombre que busca su propia muerte, son los ingredientes de un relato que pasa de cero a cien en las primeras páginas y que sumerge al lector en la pesadilla de una venganza inminente y un desenlace insospechado.

La venganza de los fantasmas

Los involucraron en algo en lo que no tenían nada que ver. Se atrevieron a utilizarlos para conseguir sus fines. Abusaron de su confianza y jugaron con su honra. Creyeron que sería fácil aprovecharse de ellos porque era un grupo de jóvenes que no encajaba en la sociedad, unos seres humanos invisibles, unos fantasmas. Los usaron y ahora los están buscando para matarlos, pero muy tarde descubrirán que nunca debieron subestimarlos.

Cuentos con espinas

Una recopilación de cuentos del autor.

Artículos

Artículos de prensa y televisión

<https://martinarmenta.com/prensa/>

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/martin-armenta>